
Hallo,

mein Name ist Katrin und im Netz bin ich allgemein als jaqui unterwegs. 

Als Journalistin habe ich 10 Jahre sowieso immer geschrieben, nach zwei Kindern und fünf Jahren Pause
will ich jetzt die Seiten Richtung PR Arbeit wechseln.

In letzter Zeit reifte in mir mein langjähriger Wunsch endlich meinen Traum zu erfüllen und ein Buch zu
schreiben. Aber ich denke diesen Wunsch hat sowieso fast jeder hier :-D 

Ich werde mich mal in Ruhe umsehen gehen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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